

Hallan un cadáver mutilado en las costas de Uruguay

(EFE y AP)

MONTEVIDEO, 8 de abril. Un cadáver decapitado y en alto grado de descomposición fue arrojado por las aguas a la costa uruguaya en la playa de La Paloma, 200 kilómetros al este de Montevideo.

El médico forense que intervino indicó que no se pudo aún precisar el sexo de la persona, que era de complejión robusta.

La costa uruguaya ha sido frecuente escenario de hallazgos de cadáveres mutilados en los últimos años, sin que jamás se hayan conocido las verdaderas causas que motivaron esas matanzas.

En el mes de mayo de 1977 en un lapso de 15 días 16 cuerpos inidentificados fueron encontrados en distintos puntos de la costa uruguaya.

La serie se inició en el departamento de Rocha, donde hoy apareció el cuerpo decapitado, el 22 de abril

de 1976 en que aparecieron los cuerpos de 5 hombres mutilados, vejados y maniatados.

UN COMENTARIO DE PRENSA

"Las recomendaciones formuladas por una misión de juristas norteamericanos, interesada en la situación de los derechos huma-

nos en el Uruguay, constituyen una clara e inadmisibles injerencia en los asuntos internos del país", afirma hoy el diario **Mundo Color** citando fuentes responsables.

Sin identificar a sus informantes, el vespertino agrega que el mallester del gobierno será destacado en un comunicado oficial que se está preparando.

EL DIA

En Argentina denuncian la campana de boicot al torneo

BUENOS AIRES, 8 de abril (AP) - El embajador de Argentina en Italia, Rolando Vitali, se sumó hoy a las denuncias de que en Europa está en marcha una campaña contra el Campeonato Mundial de Futbol, que se iniciará aquí el primero de junio.

El informe lo brindó la agencia **Telam** recogido de un reportaje telefónico, donde Vitali hizo otras referencias en relación con el Mundial.

"Existe una campaña, en casi todo Europa, tendente a desacreditar el Mundial de Futbol 78 y a presentar una falsa imagen de nuestro país", dijo el diplomático.

Señaló, no obstante, que la prensa italiana se haría poco eco de esa supuesta campaña.

Recientemente, el embajador argentino en Francia, Tomás de Anchorena, que se encuentra en Buenos Aires convocado por la cancillería, también dijo que en París se había montado una central para efectuar una campaña contra el gobierno de este país.

De Anchorena dijo que uno de los temas favoritos de quienes impulsan esa campaña, es intentar boicotear el torneo Mundial de Futbol, que reunirá a 16 países a partir del primero de junio.

Las autoridades han sostenido reiteradamente que la realización del Mundial es una "inmejorable" oportunidad de difundir en el exterior la "real imagen de la Argentina", criticada en exterior por presuntas violaciones del gobierno a los derechos humanos.

EL DIA

Denuncian en Argentina la muerte de un abogado

BUENOS AIRES, 8 de abril (PL).—Un abogado, que luego de permanecer 2 años detenido quedó en libertad en marzo pasado, fue inmediatamente secuestrado y acribillado a balazos, se denunció hoy aquí.

Según un artículo aparecido en el diario de idioma inglés **Buenos Aires Herald**, Juan Carlos Deghi fue liberado el 21 de marzo de la unidad carcelaria número 9 de la ciudad de La Plata y ese mismo día fue secuestrado junto a su esposa.

Deghi se convirtió en la quinta persona raptada en los últimos 2 meses, luego de ser liberada de ese penal.

Anteriormente, se denunció la desaparición de Gonzalo Carranza, y 3 jóvenes identificados como Sgalli, Domínguez y Gallardo, de los cuales se desconoce su paradero.

Deghi y su esposa fueron secuestrados en la noche del 21 de marzo y, mientras la mujer fue abandonada maniatada y encapuchada en la calle, el cadáver acribillado a balazos de su marido fue hallado 2 días después.

PETICION DE UN PERIODICO A LAS AUTORIDADES

Por otra parte, en un editorial el diario **Buenos Aires Herald** reclama a las autoridades la adopción de medidas más enérgicas contra el terrorismo de derecha.

El diario subraya que el terrorismo derechista "asesinó, ultrajó, robó y mucho más, y da la impresión que la ley no les afecta".

Afirma que es imposible comprender cómo decenas de personas, incluyendo 2 monjas francesas, pueden desaparecer luego de ser llevadas por personas armadas que dan la impresión de pertenecer a las fuerzas de seguridad, o gente liberada de prisión desaparece e, incluso, es asesinada.

Reconoce algunos "progresos" en los últimos meses pero considera que son "ínfimos" en relación a la gravedad del problema.

El **Buenos Aires Herald** concluye que la "ambigua actitud ante el terrorismo de derecha, considerando injustificadamente que estaba efectuando una eficaz cacería de la izquierda, ya ha costado mucha sangre, honor y prestigio. Es demasiado larga la lista de víctimas".